

## Entraygues-sur-Truyère

# L'école Saint-Georges déménage

16/08

Hébergée au château depuis des temps immémoriaux, l'école Saint Georges a enseigné à plusieurs générations d'enfants : On se souvient des classes et des maîtresses, de l'internat, des religieuses et de leurs méthodes pédagogiques, du mur séparant les filles et les garçons, de la marelle des filles...

De nombreux projets et initiatives ont aussi vu le jour avec les directrices successives, les équipes pédagogiques dynamiques, et l'association des parents toujours prête à collaborer : label éco-école pour la 3e fois en 2022, protection de l'environnement, inventaire de la faune et de la flore du confluent, parrainage de ruches communales, label « foot à l'école »,



Déménagement de l'école en cours.

handisport et « accepter la différence », figurations dans le film « Bruno Reidal », journée de l'orgue. Mais le château a été vendu et le déménagement de l'école s'est effectué pour un nouveau

cadre. Certains regretteront les séances de cinéma en plein air dans la cour du château, les vins d'honneur, Noël dans la grande salle à manger devant l'antique cheminée, le quine dans la magnifique salle gothique... Précédés du vide-château, puis d'une

belle fête de fin d'année, enseignants, parents, et amis, se sont activés pour trier, et emporter tout ce qui va suivre l'école dans l'ancien collège, partiellement revenu à son ancienne vocation.

L'année 2022-2023 démarrera sous le signe de « sport et santé » et alimentation, toujours dans le respect de l'environnement et dans la continuité des actions « éco-école » : sensibiliser aux bonnes habitudes alimentaires avec l'intervention d'un restaurateur de l'auberge du Fel ; organiser avec les parents une marche gourmande ouverte à tous, découvrir les plantes locales, et leurs différents usages.

Des projets et un tout nouveau départ pour l'école !